

《学校教育目標：明るく・かしこく・仲よく》



しん な が さ き

平成28年7月1日発行
狭山市立新狭山小学校
学校だより 7月号
校長 小川 毅

家庭や保護者・地域に支えられ、輝く子供たち!

◇「輝く子供たちのすばらしさ」

朝、登校する子供たちがさわやかな声で「おはようございます」と自分らしく挨拶をします。また、「こんにちは」「さようなら」と相手の目を見て声をかけます。地域の方からもお褒めの御連絡をいただいております。朝会等では時間前に全員がそろいます。清掃や高学年の委員会活動等、真剣に一所懸命に取り組み、いつも輝いた学校生活を送っている、すばらしい子供たちに成長しています。

◇「PTAを中心とした保護者、家庭のすばらしさ」

子供たちの健全育成に欠かせない活動を、PTAを中心に保護者の皆様が熱心に行っています。特に、年間を通しての登校時の交通安全指導、毎週のように活動している図書室の環境整備や本の読み聞かせ、四季をとおしての花壇の整備や各学年行事への協力、学校応援団としてのボランティアの様々な方々、教えあげたらきりがありません。本当にありがたく、感謝の気持ちでいっぱいです。

◇「地域の方々のすばらしさ」

先日も総合的な学習の時間で校区内の製茶業者さんへ「体験を通して狭山茶の勉強をさせていただきたい」とお願いしたところ、快く引き受けていただきました。大勢の方が子供たちのために貴重な体験学習の支援をしてくださいました。また、地域の公民館活動等で各種団体の方と子供たちとで一緒に花を植える活動をしていただいたり、登下校において、子供たちに優しいまなざしで声をかけ、安全を見守っていただいたりと、こちらにも教えあげたらきりがありません。

このように、家庭や保護者、地域の方々に支えられ子供たちが輝いている新狭山小です。本当に素晴らしい学校づくりの礎になっています。私たち教職員も身が引き締まる思いです。今後も心温まる支えを学校が活かし協働して、子供たちのために実践することで、ますます一人一人が大きく成長し、自分らしく自信を持って、さらに輝くことを期待しています。一学期も残り一ヶ月。職員一同、「安心して登校でき満足して下校できる学校」を目指し、これからも教育活動を進めてまいります。

「家庭学習を充実させるために！」

・・・学習の場を整えれば、心が調い、やる気へ・・・

(1) 学習内容とお子さんの理解度・定着度を把握しましょう。

- 学校で学習したことを話し合しましょう。
- 教科書やノート、テストなど、理解や定着の様子を確認したり、話し合ったりしましょう。

(2) 自ら進んで学習できるようにしましょう。

- 適度な目標を一緒になって決め、その目標を達成できるよう励ましましょう。

(3) 家庭学習を習慣化させましょう。

- 毎日、時間を決めて取り組むようにさせるとともに、その時間内に最後までやり遂げるができるように取り組ませましょう。
- ゲームやテレビの時間を決めたり、睡眠時間を確保したりするなど、お子さんの生活を見直し、学習時間をあらかじめ決めておきましょう。

(4) 学ぶ環境を整えましょう。

- 学習の場の整備・・・学習する場の確保、整理・整頓を心がけましょう。
- 家族の協力・・・学習しているそばでテレビを見ないなど、集中して学習できる雰囲気をつくりましょう。時には親子で新聞を読んだり、読書をしたり、一緒に問題を解いたりしてみましょう。

〈埼玉県教育委員会 学力向上啓発リーフレットから〉

7月の行事予定

1日(金)	授業参観・懇談会(3・4年)	14日(木)	全校序章 クラブ⑧
5日(火)	児童朝会 たんぼぼ学級小中交流会(堀兼中)		さみどり号
6日(水)	なかよしタイム	15日(金)	短縮4時間授業 (13:40頃下校)
7日(木)	いきいきタイム 委員会④	18日(月)	海の日
8日(金)	ほっとタイム さわやか相談日	19日(火)	給食終了 短縮4時間授業 (11:40頃下校)
9日(土)	土曜授業日(公開はありません。) 賞状伝達朝会 6年生堀兼小学校との交流会 (狭山元気プラザ)	20日(水)	1学期終業式 短縮3時間授業 (11:40頃下校)
12日(火)	体育朝会	22日(金)~23日(土)	林間学校(5年生)
13日(水)	大掃除	25日(月)~28日(木)	サマースクール
		27日(水)~8/4(木)	水泳指導

【6月の行事から】

4年生が「花いっぱい運動」で地域の方や保護者と植栽活動をしました。

1日(水)三ツ木公園・新狭山駅南口において、新狭山小学校4年生児童全員が第1回目の「花いっぱい運動」を行いました。公園内と駅前プランターにペコニアを植えました。



音楽クラブが「あじさい祭」に参加しました。

19日(日)中原公園で行われたあじさい祭に、本校の音楽クラブが参加しました。28名のメンバーが、心を一つにして見事な演奏を披露してくれました。クラブの時間以外にもたくさん練習した成果を、本番で発揮できました。次は、運動会の入場行進です。更なる活躍を期待しています。



3年生が「抹茶体験」をしました。

21日(火)本校の茶室で、3年生が抹茶の入れ方、いただき方(お菓子も)を体験しました。

